

37 Kinderwünsche erfüllt

Kunden der Deutschen Bank kauften tolle Weihnachtsgeschenke

Pößneck. „Es hat wieder super funktioniert. Die Kunden haben die Wunschzettel vom Weihnachtsbaum gepflückt und nach ein paar Tagen die fertig verpackten Geschenke gebracht“, berichtet Thomas Spotta, Filialdirektor der Deutschen Bank in Pößneck.

„Und die Kunden haben teilweise auch mehr geschenkt, als auf den Wunschzetteln stand. Die Aktion ist jetzt zum zweiten Mal hervorragend angekom-

men“, freut sich Thomas Spotta.

Deshalb soll die Herzenswunsch-Aktion zu Weihnachten für die Kinder des Kinder- und Jugendheimes Ranis auch im kommenden Jahr wieder stattfinden. Mehrere Kunden hätten sofort zugesagt, sich an dieser konkreten Geschenk-Aktion auch nächstes Jahr wieder zu beteiligen.

In der Einrichtung des Diakonievereins Orlatal e. V. leben derzeit 37 Kinder verschiedenen

Alters. Sie schrieben ihre Wünsche auf schöne bunte Wunschzettel, malten teilweise auch und sagten den unbekanntem Schenkern schon auf diesem Wege mit dem Wort „Danke“ ein großes Dankeschön.

Die Wünsche waren unter anderem Lego-Spielzeuge, ein Windrad zum Basteln, Aufladekarten fürs Handy oder eine Schminkpuppe. Die Geschenke erhielten die Kinder zu ihrer Weihnachtsfeier. OTZ



Toll verpackte Herzenswunsch-Geschenke für die Kinder im Kinderheim Ranis. Foto: Thomas Spotta

OTZ, Dezember 2013